



GOBIERNO DE LA  
REPÚBLICA DE HONDURAS

**Servicio Nacional de Emprendimiento y  
Pequeños Negocios**



**Servicio Nacional de Emprendimiento y Pequeños Negocios  
(SENPRENDE)**



GOBIERNO DE LA  
REPÚBLICA DE HONDURAS



**Unidad: MARKETING DIGITAL**

**Departamento: GERENCIA DE MERCADEO**

**Informe: ACTIVIDADES EN REDES SOCIALES (Facebook, Twitter, Instagram, otros)**

**Mes: FEBRERO**

# INFORME DE ACTIVIDADES EN REDES SOCIALES MES DE ENERO

## DESARROLLO



Reunión de trabajo en conjunto de emprendimiento en el país, autoridades de SENPRENDE y el programa presidencial Ciudad Mujer se Reunieron hoy. Esta plataforma contribuye a mejorar las condiciones de vida de las mujeres en Honduras en el área de autonomía económica. (3-2-20)



Presidente Abog. Juan Orlando socializo con la AHIBA e instituciones bancarias los alcances de Agrocrédito 8.7, un programa para los hombres y mujeres que cultivan el campo y que durante mucho tiempo estuvieron en el olvido, sin acceso a créditos. Hoy tenemos tres mil millones de lempiras disponibles para ellos. ¡Es un acto de justicia! (3-2-20)



Foro De Prensa por autoridades de SENPRENDE, Crédito Solidario para informar a la población sobre la transformación que hace el Gobierno en la micro y pequeña empresa.  
Foro Hondureño Canal 13, (6-2-20)



La Coordinadora General de Gobierno Social, Ing. Zoila Cruz, declaró hoy el nuevo método de medición de la pobreza por ingresos, esto permitirá “Focalizar los Programas Sociales y de Generación de Empleo” que impulsará los beneficios de las familias más pobres, por iniciativa del. Presidente de la Republica. (6-2-20)



Presidente de la Republica, realiza un recorrido en AGAFAM para apoyar a todos Emprendedores. (6-2-20)



Equipó de la subdirección de asistencia técnica de SENPRENDE, planifica la estructura operativa y la estrategia de los servicios que brindará a emprendedores, MIPYME, coordinado por el vice ministro técnico de SENPRENDE, Ing. Mario Kafati. (7-2-20)



Conversatorio con diferentes empresarios y productores de San Pedro Sula  
Para promover AGROCRÉDITO 8.7, de BANHPROVI, SENPRENDE. (11-3-20)



### #ExpoferiaColonial

Se llevó a cabo hoy en Comayagua, los emprendedores pudieron exponer y comercializar sus productos gracias al apoyo de CDE- MYPIME Valles de Comayagua y SENPRENDE. (12-2-20)



Presidenta Ejecutiva de BANHPROVI Lic. Mayra Falck socializa en Casa Presidencial producto financiero Agrocrédito 8.7 con los diputados de Honduras.  
#Financiamosprogreso #Agrocredito87 #alcalde (13-2-20)



### “3er Festival de Chocolate”

Emprendedores presentaron hoy diversos productos derivados del cacao en el: Lago de Yojoa, del 15 al 16 de febrero del 2020.



El presidente Juan Orlando Hernández y las autoridades del Servicio Nacional de Emprendimiento y Pequeños Negocios (SENPRENDE) lanzaron hoy el producto financiero "AGROCRÉDITO 8.7" con la intención de mitigar los efectos del cambio climático en el sector productivo del país.

AGROCRÉDITO 8.7 ofrece al sector productivo un otorgamiento de créditos, vinculación con programas de asistencia técnica y fondos de garantía. (19-2-20)



Lanzamiento del “Primer Modelo Asociatividad en Productores de Leche”, la iniciativa es impulsada por Lacthosa y la Asociación de Ganaderos de Subirana, Yoro. Trabajando para un mejor desarrollo social.

PRESIDENTE HERNÁNDEZ LANZA LA INICIATIVA

# EL PRIMER DISTRITO LECHERO DEL PAÍS SE ESTABLECE EN SUBIRANA

**SUBIRANA, YORO.** El presidente Juan Orlando Hernández lanzó ayer en Subirana (Yoro) el primer Distrito Lechero Especializado del país, en alianza con la empresa Lácteos de Honduras S.A. (Lacthosa), la Asociación de Productores de Leche de Honduras (Aproleche) y la Asociación de Ganaderos de Subirana (Agasub).

Entre el primer Distrito Lechero que se crea en el país y tendrá el apoyo técnico y financiero del Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (Sernepre) y del programa Agrocrédito 87 que tiene 3,000 millones de lempiras para créditos al 87 por ciento de interés, de los cuales para 2020 dispone de 2,400 millones para el sector agroalimentario.

El nuevo Distrito Lechero de Subirana, adscrito al municipio de Yoro, vendrá a fortalecer las capacidades de producción y tecnificación de pequeños y medianos productores de leche del departamento de Yoro.

Los productores de leche generan miles de empleos y su actividad productiva es clave para la seguridad alimentaria del país. El presidente Hernández les expresó a los productores que con este Distrito Lechero se da un importante paso en el sector agroalimentario del país, pero aconsejó a que "abran su mente" y absorban "nuevas prácticas". Para establecer el primer Distrito Lechero "hemos escogido Yoro porque queremos que todos sean el ejemplo del cambio. Este es un momento especial, pero abramos la mente", reiteró Hernández.

"Productores, yo quiero motivarlos a ustedes a que abran su mente y se llenen de ese combustible que les da la fuerza, la pasión para producir una nueva forma de agricultura", exhortó el titular de Ejecutivo.

Aseveró que la única manera de tener segura la producción es con el sistema de riego, la asistencia técnica y un financiamiento con un estímulo importante.

El gobernante recibió un reconocimiento de los productores de Agasub por su valioso aporte para impulsar el sector agroalimentario.



El nuevo Distrito Lechero de Subirana vendrá a fortalecer las capacidades de producción y tecnificación de pequeños y medianos productores de leche del departamento de Yoro.



Al concluir el evento el presidente Hernández entregó a productores de la zona tres certificados de beneficiarios con la Ley de Mayores. Este es el primer Distrito Lechero que se crea en el país.

## DISTRITO LECHERO

Este proyecto actualmente beneficia a 50 familias de forma directa e indirecta y se aprovecha las tierras para el cultivo de maíz de ensilaje para alimentación de ganado, y se prospecta la creación de al menos un Distrito Lechero en otras comunidades por año. Esta iniciativa busca dar a conocer el modelo de negocio llamado Distrito Lechero, donde mediante un modelo de asociatividad de pequeños productores de Agasub, consolidan sus activos (ganado bu-

vino) para conformar una sola empresa que da la posibilidad de tecnificarse y obtener mayor eficiencia y rentabilidad, mediante la especialización de siembra de maíz para ensilaje.

En ese contexto, los productores del rubro de leche aplaudieron las intenciones y programan que impulse la Administración de presidente Hernández.

"El enfoque de nosotros es producir leche de calidad y generar empleos en el país, nosotros creemos en los fondos de Banprovi y es una

## PRODUCCIÓN

- Al año Honduras produce 800 millones de litros de leche, producción que ha merjado por los efectos de la sequía y el cambio climático.
- Honduras cuenta con 65,000 fincas productoras en los 18 departamentos del país.

iniciativa que la aplaudimos por todo el apoyo que nos han brindado", dijo el presidente del Distrito Lechero y de Agasub, Carlos Alfredo Ulloa. El gerente financiero de Lacthosa, Elio Rivera, dijo que "potenciar el sector lácteo nos dará sostenibilidad en términos de alimentación".

Al concluir el evento, el presidente Hernández firmó como testigo de honor un convenio entre Lacthosa, Aproleche y Agasub para la administración y mantenimiento de tanques de enfriamiento para almacenar leche producida en esta región.

Dichos tanques fueron financiados por el Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (Banprovi).



*Si algo vamos a dejar como legado en este Gobierno es dejar las bases para que este país en materia de producción de alimentos sea el número uno de Centroamérica, que nos genere empleo masivo, crecimiento económico y dignidad en el campo".*

*Juan Orlando Hernández, presidente.*



*Esto es una oportunidad para brindar empleos y es un nuevo modelo que se puede implementar en el país. Nuestro enfoque está encaminado a la genética".*

*Carlos Alfredo Ulloa, presidente del Distrito Lechero y de Agasub.*

Lanzamiento del "Primer Modelo Asociatividad en Productores de Leche", la iniciativa es impulsada por Lacthosa y la Asociación de Ganaderos de Subirana, Yoro. Trabajando para un mejor desarrollo social.



Participa en la inauguración del Primer Festival Nacional de Distritos Turísticos en la ciudad de Choluteca, con la intención de impulsar el turismo interno e internacional respetando el medio ambiente. Los distritos turísticos son una iniciativa del Presidente Juan Orlando Hernández para estimular el turismo nacional. Distrito Turístico Valles y Montañas, Ruta Lenca, Joya de los Lagos y la Cámara de Turismo de Santa Rosa de Copán, participan en la actividad. Ver menos (20-2-20)



### **CDE MIPYME Golfo de Fonseca**

Socialización y aplicación del instrumento de análisis de la situación actual de empresas, a empresarios del departamento de Valle, en el marco del proyecto Proyecto Oportunidades Rurales para el Golfo de Fonseca / Honduras Servicio Nacional de Emprendimiento y Pequeños Negocios-SENPRENDE.(25-2-20)



### **CDE MIPYME Golfo de Fonseca.**

Desarrollo de taller "Impulsa tu Empresa" orientado a la Estructura de Modelos de Negocio, a emprendedores del municipio de Marcovia, en el marco del proyecto EURO+LABOR Euro Labor Valle, San Lorenzo Honduras Unión Europea en Honduras Servicio Nacional de Emprendimiento y Pequeños Negocios-SENPRENDE



### **CDE MIPYME Valle de Lean**

Con gran Éxito se desarrolló la jornada de Teller: Formalización de Empresas a través de la plataforma "Mí Empresa en Línea", en el territorio de nuestro socio la Mancomunidad de Los Municipios del Centro de Atlántida, juntos impulsando el desarrollo de la MIPYME en la región.  
Servicio Nacional de Emprendimiento y Pequeños Negocios-SENPRENDE  
Mamuca oficial



El Presidente Juan Orlando Hernández socializó Agrocrédito 8.7 en el "Día de Campo Hortícola 2020 para informar a productores en el sector agrícola. Acompañaron las autoridades de la Secretaría de Agricultura y Ganadería, SENPRENDE y Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda Tu Banca Solidaria (28-2-20)



Yamaranguila, Intibucá. Las autoridades del Servicio Nacional de Emprendimiento y Pequeño Negocios junto al Centro de Desarrollo Empresarial Región Lempa, realizan una visita de campo a la Asociación de Productores de Fresa del Altiplano (APROFRESAL), la finca Euceda. En el evento participan representantes de varios sectores de la región.

En la actividad SENPRENDE hace la entrega de 30 personerías jurídicas a beneficiados en el sector de la economía social, en cajas rurales, empresas de servicios múltiples y a asociaciones de productores. En menos de una semana, se lograron hacer los trámites necesarios para poder entregar los nuevos documentos.



**Marcela Flores**  
**Gerente de Mercadeo SENPRENDE**